

Frau Pschirrer und Frau Zelonka-Unger berichten über ihre Arbeit in der Zukunftsinitiative Weitblick, die 2009 gestartet wurde, um die bestehenden Angebote rund um freiwilliges Engagement zu bündeln, zu stärken und auszubauen. In allen Städten und Gemeinden im Oberbergischen Kreis gibt es [Freiwilligenbüros](#), an die man sich wenden kann, wenn man sich ehrenamtlich engagieren möchte. Auch Träger bzw. Einrichtungen können hier Kontakt aufnehmen, wenn sie eine Einsatzstelle zu bieten haben und engagierte Bürger und Bürgerinnen suchen.

**Das Freiwilligenbüro in Bergneustadt** ist seit September 2014 neu besetzt und befindet sich im Rathaus, Kölner Str. 256, 51702 Bergneustadt Zimmer 404 und ist zu erreichen per Telefon 02261 - 404 404 und Mail [bergneustadt@einsatzmitten-oberberg.de](mailto:bergneustadt@einsatzmitten-oberberg.de). Die **Öffnungszeiten** sind Mo 10-12 Uhr, Mi 14-16 Uhr.

Ein weiteres Projekt wird in Kürze der Öffentlichkeit vorgestellt. Das „Reparatur-Café“ wird in der Basis 259 (Kölnerstr. 259), einmal monatlich samstags, geöffnet sein. Dazu werden zu den bereits vorhandenen 15 ehrenamtlichen Helfern noch Elektriker gesucht. Abgesehen von Reparaturen dient das „Reparatur-Café“ als Begegnungsstätte. Es gibt bereits Helfer für Handys, Nähen, Fahrräder und PCs. Ein Flyer wird in Kürze erstellt.